

# RCEME GEMRC

## Adjum Ken MacDonald

Après plus de 38 ans de service au sein des Forces Armées Canadiennes (FAC) et du Corps Royal Canadien du Génie Électrique et Mécanique (GEMRC), l'adjum MacDonald prendra sa retraite le 22 juin 2023.

L'adjum Macdonald s'est joint aux FAC comme fantassin le 16 avril 1984 dans le cadre du programme d'emploi pour la formation des jeunes. Sa première mutation fut avec le 3e bataillon du Princess Patricia Canadian Light Infantry (PPCLI) à Esquimalt, en Colombie-britannique, et l'année suivante a été mutée dans le 2e bataillon du PPCLI à Baden Soellingen, en Allemagne jusqu'à son retour à Petawawa, en 1988. Ken a complété un transfert volontaire d'occupation en tant que technicien de véhicules en avril 1989 et a complété par la suite sa formation parachutiste de base obtenant ses ailes en 1990. Peu après, il a été affecté au régiment aéroporté canadien et a été déployé en somalie avec le groupe de combat d'infanterie du contingent canadien de l'opération des nations unies. À son retour au Canada, Ken a été affecté à Cold Lake, AB, et déploya sur la mission des nations unies à Port-au-prince, Haïti en 1995 puis est retourné à Cold Lake. Il a été par la suite affecté au 1er bataillon des services à Edmonton, AB, en préparation pour deux tours en Bosnie, avec l'élément de soutien national comme sous-officier régimentaire et l'année suivante dans l'équipe de fermeture de mission comme commandant de section. En 2005, Ken a été affecté à Shilo, MB avec le 1er Royal Canadian Horse Artillery (RCHA). Moins d'un an plus tard, après avoir terminé la formation d'opérateur Humint Canadienne, il a été affecté au 1er Royal Canadien Regiment (RCR) à Petawawa, en préparation pour son premier déploiement Humint avec la force opérationnelle Afghanistan d'août 2006 à mars 2007.

À ce moment, Ken a décidé que le militaire n'était plus pour lui et a quitté le service en août 2007, gardant un pied dans la porte au sein de la réserve supplémentaire. Après une très brève retraite en mars 2008, Ken retourne au centre de recrutement à Saskatoon, SK et joint CDI en avril 2008 et le reste fait parti de l'histoire.



## MWO Ken MacDonald

After more than 38 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MWO MacDonald will retire on 22 June 2023.

MWO Macdonald joined the CAF as an infantry soldier on 16 April 1984 under the Youth Training Employment Program. His first posting was with the 3rd Battalion Patricia's Canadian Light Infantry in

Esquimalt, BC, and the next year was posted to the 2nd Battalion Patricia's Light Infantry in Baden Soellingen, Germany until his return to Petawawa, ON, in 1988. Ken received a voluntary occupational transfer to vehicle technician in April 1989 and subsequently completed his basic para training earning his jump wings in 1990. Soon after he was posted to the Canadian Airborne Regiment and deployed to Somalia with the Canadian Contingent United Nations Operation (UNOSOM) infantry battle group. On return to Canada, Ken was posted to Cold Lake, AB, deploying on the United Nations mission to Port au Prince, Haiti in 1995 and then returned to Cold Lake. He was subsequently posted to 1 Service Battalion in Edmonton, AB, in preparation for two tours to Bosnia, with the National Support Element (NSE) as the regimental NCO and the following year on the mission closing team (MCT) as a section commander. In 2005, Ken was posted to Shilo, MB, with the 1st Royal Canadian Horse Artillery. Less than a year later, after completing the Canadian Humint training, he was posted to 1st Royal Canadian Regiment in Petawawa, in preparation for his first Humint deployment with task force Afghanistan from august 2006 until march 2007.

Ken at this time decided that military was not for him and left the service in August 2007, keeping one foot in the door in the supplementary reserve. After a very brief retirement in march 2008, Ken stepped



## Arte et Marte



# RCEME GEMRC

Tout au long de la carrière de Ken, il a été déployé sur divers déploiements nationaux et internationaux, incluant les inondations au Manitoba, le sommet du G8 en CB, entant que chef d'équipe pour la protection rapproché de VIP au Royaume-uni, 3 déploiements en Bosnie, 3 déploiements en Afghanistan et un déploiement en Irak.

L'adjum Macdonald a de nombreux moments mémorables, le premier qui vienne à l'esprit est son premier saut en parachute avec sortie des deux portes latérales d'un aéronef CC-130 où il se souvenait vivement avoir percuté le sauteur de l'autre côté lors de l'ouverture du parachute. À ce jour, il refuse toujours toute mention de peur et vous convaincra qu'il s'agissait d'une manœuvre contrôlée très avancé qui ne peut être effectuée que par les parachutistes les plus chevronné.

L'adjum Macdonald voudrait remercier tous ceux qui l'ont aidé au cours de sa carrière. Lui et son épouse, Stephenie, resteront dans la région de Sydenham. Un événement de départ dans la dignité aura lieu à la force opérationnelle interarmées x (5 Entretien avenue, Kingston) le vendredi 26 mai 2023, commençant par le diner (coût à confirmer) à 12h30, suivi de présentations à 13h30. Ken souhaite garder l'événement décontracté dans la nature. À des fins de planification, vous êtes demandé de confirmer si vous désirez assister au soussigné au plus tard le 18 mai 2023. Les détails sur la sélection du diner/ les coûts seront alors fournis. Les messages de félicitations et les vœux peuvent être envoyés à l'Adjum Pat Coupal à [Patrick.Coupal@forces.gc.ca](mailto:Patrick.Coupal@forces.gc.ca) avant l'événement prévu.

back into the recruiting centre in Saskatoon, SK and joined CDI in April 2008 and the rest is history.

Throughout Ken's career, he has deployed on various domestic and international deployments, including the flood in Manitoba, G8 summit in BC, as a team lead on VIP close protection in the UK, 3 deployments to Bosnia, 3 deployments to Afghanistan and a deployment to Iraq.

MWO Macdonald has many memorable moments, the first to mind being his first para jump from both side doors of a cc-130 aircraft where he remembers vividly colliding with the jumper from the other side on parachute opening. To this day, he still denies any mention of fear and will convince you it was a controlled manoeuvre that can only done by the most skilled jumper.

MWO Macdonald would like to thank all that have assisted along the way during his career. He and his spouse, Stephenie, will be remaining in the Sydenham area. A Departure with Dignity (DWD) event will take place at Joint Task Force x (5 Entretien Avenue, Kingston) on Friday, 26 May 2023, beginning with lunch (cost TBC) at 1230 hours, followed by presentations commencing at 1330hrs. It is Kens wish to keep the event casual in nature. For planning purposes, you are requested to RSVP if you will be attending to the undersigned no later than 18 May 2023. Details on the lunch selection/costs will then be provided. Congratulatory messages and well-wishes can be sent to MWO Pat Coupal at [Patrick.Coupal@forces.gc.ca](mailto:Patrick.Coupal@forces.gc.ca) in advance of the scheduled event.



Arte et Marte